## Liebe Besucherinnen und Besucher unserer Schreibwerkstatt,

unsere Mitglieder blickten auf ihre Art auf das Jahr 2014 zurück und wagten schon einen Blick voraus. Sicher halten Sie es auch so zum Jahreswechsel. Wie gewohnt sind Sie eingeladen, unsere Texte zu lesen. Das soll auch 2015 so bleiben. Wir freuen uns auf Sie!

Irene Birkfeld

## Jahresrückblick

Das Werkstattjahr neigt sich zum Ende.

Es war lehrreich, unterhaltsam, interessant,

als ob man sich im Unterricht befände

und weckte Seiten, die man selbst noch nicht gekannt.

Wir sind inzwischen schon ein fester Stamm geworden mit einem Ziel: die Sprache pflegen und erhalten.
Wir lassen unsre Helden lachen, weinen, sogar morden, wir schreiben über Menschendinge und Naturgewalten.

Einmal im Monat ist Zusammenkunft der Schreiber, wir sind begierig, Neues zu probieren und wir danken sehr dem "Wohnen – Plus" – Betreiber, bei dem wir uns im Keller einquartieren.

Aus dem Internet kann jeder Weimarer erfahren,
was die Werkstattleute da so treiben.
Und wir werden auch noch in den nächsten Jahren
was die Menschheit und auch uns bewegt, beschreiben.